

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Obtiene UNACH primer lugar en Certamen Nacional de Juicios Orales en su etapa estatal

• Participará próximamente en el regional a desarrollarse en Mérida, Yucatán

Alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas obtuvieron el primer lugar de la etapa estatal en el Certamen Nacional de Juicios Orales, organizado por la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia (CONATRIB) y coordinado en Chiapas por el Poder Judicial del Estado.

Con este resultado, los seis estudiantes del décimo semestre de la Facultad de Derecho representarán a nuestro estado en la etapa regional del Certamen de Juicios Orales que se efectuará durante las siguientes semanas en Mérida, Yucatán.

De esta manera, los estudiantes universitarios que competirán con los ganadores de los estados de Campeche, Guerrero, Oaxaca, Tabasco, Yucatán, Veracruz y Quintana Roo, habrán de demostrar sus conocimientos y capacidades en la modalidad de audiencia oral ante un juez, desarrollando las técnicas de litigio como fiscal y defensa.

Sobre el evento, los estudiantes triunfadores Jonathan de Jesús Molina Orozco, Ana Laura Bermúdez Esquivel, Eddie Heberto Esquinca Domínguez, Ethel Florida Ramos Raya, Oscar Eduardo Ramírez Morales y Luis Amaury Fuentes Velázquez, coincidieron en señalar que esta actividad permite aplicar los conocimientos adquiridos en las aulas, con la supervisión y evaluación de profesionales en la materia.

Asimismo, agradecieron al magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, Óscar Rolando Ramos Rovelo, el acercamiento que ha procurado con las instituciones educativas, a fin de que las nuevas generaciones conozcan más del nuevo sistema penal y los procesos de ejecución.

En este marco, Ethel Florida Ramos Raya, aseguró, "los jóvenes somos el futuro de este nuevo sistema penal y nuestro equipo ha venido participando desde hace dos años siendo este la culminación de este esfuerzo, al estar en el último semestre de la carrera, nos sentimos muy orgullosos el poder darle un reconocimiento a nuestra Facultad y poner en alto el nombre de la Universidad Autónoma de Chiapas".

Este concurso fue evaluado por un comité dictaminador conformado por la magistrada Carmen Beatriz Monzón Velasco; el juez Segundo Penal, Guillermo Aranda Hernández; el magistrado en retiro y asesor de la Comisión de Ética, Arturo Solís Yáñez; el director del Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Carlos Natarén Nandayapa y el presidente de la Barra Chiapaneca de Abogados, Servando Cruz Solís.